
Modaes

Empresa

El Ganso entra en su octavo país con la apertura de su primera tienda en Milán

Modaes
5 jun 2014 - 13:57

El Ganso da un paso más en su desarrollo. La compañía madrileña acaba de entrar en el que se convierte en su octavo mercado. La empresa ha puesto en marcha en Milán su primera tienda en Italia, que se suma a España, Portugal, Francia, Reino Unido, Holanda, Chile y México en la lista de países en que opera la enseña de moda masculina.

Tal y como adelantó Modaes.es el pasado mayo, la apertura de la tienda de Milán irá acompañada de la creación de una filial para el mercado italiano, igual que ha hecho ya en Francia, Reino Unido, Portugal, Chile y México.

El establecimiento de Milán de El Ganso está ubicado en el número 40-42 de Via Manzoni y cuenta con cien metros cuadrados de superficie. La tienda, en la que se distribuirán las colecciones de hombres, calzado, accesorios y complementos, se convierte en la número 83 de la enseña.

El Ganso, liderada por los hermanos Álvaro y Clemente Cebrián, concluyó el ejercicio 2013 con una cifra de negocio de 39 millones de euros, con un crecimiento del 50% respecto al año anterior. Los planes de la compañía para 2014 pasan por poner en marcha catorce nuevas tiendas.